

Región

Tarifa Plana Mini 50 cts. €/día A todos | de 18h a 8h | Nokia 5230 desde 0€ Orange

ELDIARIO  
MONTANÉS

REINOSA

## Conceden la 'Pantortilla de Oro' a la requejana Angelines Balbás

La Peña Campurriana de Santander también reconoce con la 'Flor de Nieve' a Punto Radio Tres Mares por su veinticinco aniversario

05.01.2010 - JAVIER

La Peña Campurriana en Santander, cumpliendo con la vieja tradición en las jornadas finales del año, acordó conceder la 'Pantortilla de Oro' a la popular requejana Angelines Balbás, en reconocimiento a su actividad en la promoción de actos sociales y como entusiasta animadora e impulsora de las asociaciones culturales, musicales y artísticas de Requejo.

La 'Flor de Nieve', que igualmente entrega anualmente la peña campurriana, va destinada en esta ocasión a la emisora reinosana Punto Radio Tres Mares, con motivo de cumplir en 2009 su vigésimo quinto aniversario. Ambos galardones se entregarán en el transcurso de la tradicional cena de la 'pantortilla', que se celebrará en el Hotel Santemar de Santander el 16 de enero, con motivo de la festividad de San Sebastián, patrono de Reinosa, que se celebra el 20 de enero. .

Como es habitual desde hace ya cinco décadas, la Peña Campurriana en Santander da a conocer por estas fechas el nombre de las personas o grupos que reúnen los méritos necesarios como candidatos a la 'Pantortilla de Oro' y 'Flor de Nieve' que otorgan con carácter anual.

### Gran labor cultural

El galardón de oro tiene en esta ocasión como destinataria a una popular mujer de Requejo, Angelines Balbás, que al igual que su difunto padre, el inolvidable Pepe Balbás, también 'Pantortilla de Oro', destaca por su incansable labor en la promoción de las actividades lúdicas y sociales de su pueblo, así como impulsora y pregonera de las bondades de Requejo, de Reinosa y de Campoo, dentro y fuera de las fronteras de Cantabria. Angelines Balbás es presidenta y fundadora de la Asociación de Mujeres de Requejo y coordinadora en Cantabria de la Federación Nacional de la Mujer Rural.

La 'Flor de Nieve' le ha sido concedido a la emisora local Punto Radio Tres Mares, que dirige Miguel Ángel Sáinz Seco, con motivo de haber cumplido el veinticinco aniversario. A lo largo de todos estos años, la emisora desempeña una importante labor, tanto informativa como de vehículo aglutinador de actividades sociales, culturales, deportivas, artísticas y lúdicas.

